

新西町内会広報

発行責任者
増川 美佐恵

グラウンドゴルフ大会 10代から80代まで 13名が参加

9月8日(日)、好天の下、新西クラブと共催で、グラウンドゴルフ大会が開催された。今年は、旭川高等支援学校のご支援により、同校グラウンドが会場となった。整地されたグラウンドで、参加者13名が4チームに分かれ、2時間ほど競技を楽しんだ。クレーリボックスには、冷えたお茶がひとりひとりに用意され、温かい心配りがありがたい。

閉会式では、新西クラブ菅原会長より、優勝からB M (最下位)賞まで賞品が贈られた。

最後に、上村厚生部長から「参加人数が少なく、開催が危ぶまれた大会でしたが、何とか開催出来て良かったです。来年もぜひ参加してください。」の挨拶で締めくくられた。



優勝した 宮下さん



結果は次の通り(敬称略)

- 優勝 宮下陽一
- 準優勝 岡本美紀
- 3位 岩田知和
- ホールインワン賞 小野寺英明
- 岩田知和
- 増川美佐恵



大会には、事前申し込みが必要となるが、参加費のみ持参すれば、未経験者から達人まで、誰でも気軽に参加できる。今回はファミリー参加もあった。クラブやボールは、町内会で用意する。



新西クラブ菅原会長より 賞品贈呈



ホールポストに向けて集中プレイ!



岩田総務部長 手作りの横断幕

秋の町内会清掃 9月22日

秋の町内会清掃が、9月22日(日)実施された。

参加者は、自宅周辺から旭西第1公園又は、新西クラブ花壇まで燃やせるごみ、燃やせないごみを分別しながらごみを拾った。「今回は、ごみが少ないね。」と言われるほどで、2箇所分を合計して45Lのごみ袋で燃やせるごみ3袋、燃やせないごみ2袋だった。30分の清掃活動を終えた25名の参加者は、お茶と飴を受け取って帰路についた。



ごみステーションに 粗大ごみ不法投棄



8条西5丁目のごみステーション

「割れ窓理論」を彷彿させる嘆かわしい状況。「割れ窓理論」とは、建物の窓が壊れているのを放置す

ると、誰も注意を払っていないという象徴になり、やがて他の窓もまもなくすべて壊される状況を誘発するというもの。アメリカの犯罪学者、ジョージ・ケリングが提唱。

(ウィキペディアより)

心ない誰かが、投棄した粗大ごみ。当初、カラーボックスや柵だったのが、いつの間にか椅子が加わっていた。前述の理論では、ルールを守らない誰かの行動が積み重なることで、地域の犯罪が増えることに繋がると言われている。住みよ、みんなルールを守りましょう!



町内会広報第45号をお読みいただきありがとうございます。

スーパードで新米を見かけるようになりました。安堵しますね。農家さんに感謝です。柵からお米が消えた風景を見て、平成の米騒動でタイ米を食べたことが蘇りました。今は国産レトルトご飯があつて、良い時代です。(増川)

編集後記



きれいに咲き誇るペゴニア・サルビア

新西クラブ花壇

行き交う人々の心を癒してくれる花々。月一回、お手入れをされているそう。

令和6年 祝米寿



対象者
昭和10年10月1日から
昭和11年9月30日までに
生まれた方
第3連合 武田 感一さん
第4連合 亀井喜代子さん
敬老の日に各連合部長から表彰状・お祝い金・お祝いの品のカステラが届けられました。